

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Cyberattaque de BGFIBank RDC : une "fake news" selon le Groupe

Maxime Serge MIHINDOU
Libreville/Gabon

CONTRAIREMENT aux informations diffusées sur la toile, la filiale du groupe BGFIBank basée en République démocratique du Congo n'a pas été victime d'une cyberattaque.

Le 1er groupe bancaire d'Afrique centrale a apporté mardi un démenti via un communiqué de presse parvenu à notre Rédaction. "Nous avons

observé, ces derniers jours, l'apparition et la diffusion d'informations relatives à une présumée cyberattaque dans notre filiale basée en République démocratique du Congo. Après vérifications et enquêtes internes, en collaboration avec nos équipes de sécurité informatique du groupe, nous tenons, par le présent communiqué, à rassurer l'ensemble de nos parties prenantes – filiales, collaborateurs,

actionnaires, fournisseurs, clients, partenaires... que ces allégations – du reste malveillantes – demeurent totalement infondées et diffamatoires", a indiqué le groupe. Avant de préciser que "la sécurité de nos systèmes est un pilier fondamental de notre politique de développement et dans le service que nous tenons à offrir à l'ensemble de notre clientèle."

Selon le groupe bancaire, la matérialisation de cet engagement s'est récemment traduite par l'attribution de deux certifications aux standards internationaux (AML 30 000 et MSI 20 000) à BGFIBank Holding Corporation, ainsi que la démarche de certification de l'ensemble des entités bancaires du groupe à la norme PCI-DSS. "Tout notre système bancaire



Photo: DR

Le siège de la banque en RDC.

fonctionne correctement à ce jour. La sécurité des informations et données clients, ainsi que la qualité des services font l'objet de contrôles permanents pour garantir la confidentialité, la sûreté et l'intégrité des

données et informations de nos parties prenantes", a souligné l'établissement bancaire.

Le groupe a indiqué qu'il se réservait le droit d'engager des actions légales contre toutes tentatives d'actes malveillants et diffamatoires à son endroit.

PAAP 2 : ouverture officielle de la campagne de commercialisation



Photo: AEE

Lancement de la commercialisation de la phase 2 du PAAP sur le site Bikélé-Andzong.

AEE
Libreville/Gabon

LA Société nationale immobilière (SNI) a procédé, dernièrement, à l'ouverture officielle de la campagne de commercialisation de la phase 2 du Programme accéléré d'accès à la propriété (PAAP), du site de Bikélé-Andzong, dans le 3e arrondissement de la commune de Ntoundou.

Il s'agit de mettre à la disposition des Gabonais, 200 parcelles viabilisées avec des documents et 100 villas clés en main. Ce programme du Plan d'accélération et de la transformation (PAT) vise à répondre à la demande sans cesse croissante en logements décentes des populations qui veulent

devenir propriétaires. Pour ce qui est des logements, la SNI envisage de proposer des modèles de type F3 et F4 en acquisition directe ou en location-vente. Et les coûts d'acquisition varient entre 35 et 44 millions de francs.

Et pour les parcelles, "il sera question de proposer aux populations des prix préférentiels, allant de 10 000 francs à 18 000 francs le mètre carré, pour des superficies de 400, 800 et 1 000 m²", a souligné le directeur général de la SNI, Hermann Kamomono. Lequel a rassuré que la livraison des travaux serait effective dans un délai de six mois.

Rappelons que la phase 2 intervient à la suite de la phase 1 qui a consisté à la livraison de 100 parcelles aux Gabonais.

Industrie : les ambitions de China Precision Investment pour le Gabon

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

UNE délégation d'hommes d'affaires chinois a rendu visite en fin de semaine dernière au ministre d'État en charge du Développement industriel et des Petites et moyennes industries, Blaise Louembe. Objectif : prendre connaissance des domaines d'investissement dans le secteur industriel et proposer des solutions de financement.

Conduite par Dr Liu Donghu, chef de Direction de Precision Investment, Che Diana, directrice générale de China Precision Investment Afrique, Zhi Wei, président-directeur général de China Forestry Group Corporation à Singapour et Gao Fusheng, directeur général de China State Construction Corporation au Gabon, l'équipe effectue actuellement une mission de prospection dans



Photo: DR

Une phase des échanges avec le ministre d'État Blaise Louembe (d).

notre pays.

À cette occasion, il a été question d'échanger sur la construction des parcs industriels multisectoriels et la mise en place de mécanismes de financement innovants au profit des petites et moyennes industries. "Après avoir pris connaissance de votre stratégie nationale d'industrialisation, nous pensons qu'elle est viable

et qu'elle va booster votre économie", a précisé le P-DG du Groupe.

Avec ses deux sociétés filiales, la China Forestry Corporation et la China State Construction, China Precision Investment veut investir dans les domaines de foresterie, de la sylviculture, du reboisement et même dans les satellites et la production de l'éthanol.